

## L'hygiène des mains, une priorité

Au centre hospitalier de Belleville, engagé depuis 2 008 dans l'opération « mission mains propres » initiée par le ministère de la Santé, l'équipe opérationnelle d'hygiène (EOH) veille au quotidien à la bonne application « des précautions standard d'hygiène ». Le but est de lutter contre les infections nosocomiales. La journée du 12 mai a été spécialement consacrée à l'hygiène des mains.

L'ensemble du personnel de l'hôpital ainsi que les résidents et les partenaires ont été impliqués dans cette journée, sous la conduite de Catherine Forey-Vergez, infirmière en hygiène hospitalière et Danièle Dubost, responsable de l'animation, avec l'aide de la présidente et des correspondants du Comité de lutte contre les infections nosocomia-



■ Les résidents ont pris une part très active à cette journée « mains propres ». Photo Gilbert PERRAUD

les.

Un fil rouge a guidé tous les acteurs durant la journée, avec, en matinée, des ateliers spécifiques. Avant le repas de midi, les résidents ont été invités à participer : l'objectif étant de

les convaincre que l'hygiène des mains constitue une priorité dans leur quotidien.

En début d'après-midi, l'ensemble du personnel a pu tester l'efficacité du nettoyage des mains et du port de gants.